
美味しいさくらんぼは・・・

お 店 の 人 が 朝 の ５ 時 に と っ た 朝 採 り の き ゅ う り は 、 触 る

と とげと げ して いま す。それ は、「 新鮮 」な証拠 なので す。

食 べ て み る と 、 と て も み ず み ず し い で す よ 。 し か も 、 １ か

ご に 1 0 本 も 入 っ て い る の で お 得 で す 。 漬 物 に し た り 、 生

の ま ま 味 噌 を つ け た り し て 食 べ て も 美 味 し い で す 。

また、朝市は、笑顔いっぱいの優 しいお 店の人 が商品 を

売 っ て い ま す 。 そ の 人 と 話 を し な が ら 楽 し く 買 い 物 を で き

る と い う 良 さ が あ り ま す よ 。 （悠斗 ・知成 ）

朝採りのきゅうり

さくらんぼは、甘い部分とすっぱ い部分 があり ます。 理

由 は 分 か り ま せ ん が 、 種 の ま わ り が 甘 い で す 。 甘 い さ く ら

ん ぼ の 選 び 方 を 聞 く と 、 薄 い 色 の も の を 選 ぶ と い い と 教 え

て も ら い ま し た 。 色 が 濃 い も の は 、 太 陽 の 熱 で 水 分 が 取 ら

れ て い る そ う で す 。

朝市の さくら んぼ は、大き いもの で２ ㎝ぐらい ありま す。

１ パ ッ ク に た く さ ん 入 っ て い る の で 、 家 族 み ん な で 食 べ ら

れ ま す よ 。 （ 天 祐 ・ 結 菜 ・ 悠 人 ・ 優 介 ）

朝市の きゅう りは 、地元で 採れた 野菜 です。新 鮮なの で、

見 た 目 が と て も き れ い で す 。 し か も 、 ５ 本 で 1 0 0 円 だ か ら

す ご く 安 い で す し 、 朝 市 は 消 費 税 が か か ら な い の で お 得 で

す ！ ま た 、 朝 市 は 気 軽 に 行 け る の で 便 利 で す ね 。

き ゅ う り は 、 み そ 漬 け や 塩 昆 布 漬 け に し た り 、 お 味 噌

汁 ・ サ ラ ダ ・ カ レ ー に 入 れ た り し て 食 べ る と す ご く お い し

い で す 。 朝 市 で 買 っ た き ゅ う り を 、 い ろ い ろ な 料 理 に し て

み て は い か が で す か 。 （結人・航輔 ・紗子 ）

きゅうりが安い！

魚 屋 さ ん で 紹 介 し た い こ と は 、 魅 力 あ る 魚 で す 。 「 今 、

ま さ に 釣 っ た ば か り ！ 」 と 言 い た い く ら い あ ざ や か な 色 で

す 。 特 に お す す め し た い の は マ グ ロ や ア ジ で す 。 さ し み に

し て 食 べ る の も お い し い し 、 焼 い て も お い し い で す 。 ち く

わなども 売って いま す。 9 本で２０ ０円 ！とても お得で す。

ぜ ひ 、 買 っ て み て く だ さ い 。

魚 の 種 類 な ど を 教 え て く れ る 魚 屋 の お じ さ ん は 、 と て も

やさしい です。 朝早 くからが んばっ てお 仕事をし ていま す。

そ ん な 魚 屋 さ ん の 魚 は 、 安 心 し て 買 う こ と が で き ま す 。

（ 亜 聡 ・ 颯 空 ）

朝市の魚屋さん
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ダミー

こんにちは。わたしたちは大手町小学校 3年生「たいよう学年」で

す。今年度、高田の朝市をフィールドにして学習をしています。わた

したちのふるさと、高田で昔から大切にされてきた朝市のお店、品物、

そこで働く人とのかかわりを深めながら、よさや魅力に気付き、それ

を地域に発信していく活動を展開しています。

春から幾度となく朝市に足を運び、買い物を楽しんだり、買い物し

た材料で料理を作ったりしながら、朝市の商品のステキさを実感しま

した。

また、朝市に通うたびにお店の人やお客さんとたくさんお話をさせ

ていただき、多くの人の朝市を大切にする思いを知ることができまし

た。今回の『朝市 かわら版 第 1弾』は、春から夏にかけてわたした

ちが見つけた、出会った、味わった朝市のステキを集めました。たく

さんのみなさんにお読みいただけるとうれしいです。そして，読んだ

ご感想をいただけたら幸いです。今後の『かわら版』の制作に活かし

ていきたいと考えています。


